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5月 14日 卓話 
　　　　 ポール・コールマン様
　　　　 「木を植える人」
5月 22日 クラブフォーラム④
　　　　 「次年度計画について」　
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　皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。
　RIのホームページに「友愛の木」についての記事がありましたので、
お話したいと思います。20世紀の初め以来、親睦、友愛、社会奉仕の
名の下に、ロータリアンによって多くの木が植えられてきました。世
界各地にあるこれらの木は、ロータリーの理想を象徴する不朽の記念
碑として成長しています。ポール・ハリスは、1920年代から1930年
代にかけて世界中を旅しました。自然をこよなく愛したハリスは、旅
行中に、親善と友愛の象徴として多くの木を植えました。1932年の秋
のヨーロッパへの旅行中、ハリスは各地で植樹を行いました。ハリス
は「水曜日の午前中、ヨーロッパで初めて、友愛の木をこの手で植え
ました。ドイツ、しかもその大都市であるベルリンに木を植えること
は、実に望ましいことだと私には思えたのです。この植樹は、以前戦
争のために使用されたこともあるスポーツ広場で、ロータリアンや市
の役人など、大勢の人々が見守る中で行われました。」と語っていま
す。このような植樹はやがて、ハリスの旅先での名物行事となり、オ
ーストラリア、ブラジル、エストニア、日本、メキシコ、ニュージー
ランドといった国々でも行われました。ハリスは、「ロータリアンと
地元政府の協力のおかげで、私は世界五大陸の公園や憩の場に友愛の
木を植えることができた。私たちの木は、国際理解と親善の象徴とし
てそこに立っていた。」と述べています。植樹は、自宅であるカムリ
―バンクで来訪客をもてなした時も、記念の木を植えました。この庭
を「友愛の庭」と呼びました。
　さて、ポール・ハリスが日本を訪れた時にどこに植樹をしたか皆様
お判りでしょうか。このことにつて、第2790地区の平山金吾パストガ
バナーが成田ロータリークラブの卓話の中で話されているので内容を
ご紹介します。ポール・ハリスは1935年2月（昭和10年）に来日した
際に、帝国ホテル玄関脇に月桂樹の記念植樹を行い、東京ロータリー
クラブが管理していました。これが第一世となります。1967年10月（
昭和42年）帝国ホテルが立て替え工事により、移植することとなり神
奈川県大井町の第一生命社屋敷地に挿し木をしましたが、ほとんど枯
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出席　　会員数　　３6　　　出席数　　23
欠席　　欠席数　　13　　　（％）　  63.89
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  6
修正（％）　 　   83.33　　　  （Ｍ・Ｕ）      6
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■関口会長：北村さん、卓話ありがとうございます。
■齋藤博重副会長：北村さん、卓話ありがとうございます。
■齋藤哲雄幹事：北村保さん、卓話ありがとうございました。
　　　　　 朴　秀昡さん、ようこそ。5月の例会の出席宜しくお願いします。
■武重会員：卓話ありがとう。
■大塚信郎会員：北村さん、卓話ありがとうございました。
■小林会員：卓話ありがとうございます。
■富永会員：北村さん、卓話ありがとうございます。
■齋藤重美会員：卓話感謝。
■井上会員：卓話ありがとうございます。
■萩原会員：卓話ありがとうございます。
■尾花会員：卓話ありがとうございました。
■大木会員：北村さん、卓話ありがとうございます。
■名取会員：卓話ありがとうございます。
■大塚崇行会員：北村会員、卓話ありがとうございます。
■島村会員：北村様、卓話ありがとうございます。
■深澤会員：北村会員、卓話ありがとうございます。
　　　　　 結婚祝ありがとうございます。
■藤村会員：卓話ありがとうございます。
■樋口会員：北村さん、卓話ありがとうございます！
■宇多村会員：北村会員、卓話ありがとうございます。
■長沼会員：北村会員、卓話ありがとうございます。
■斎藤修弘会員：北村さん、卓話ありがとうございます。
■北村会員：卓話、大変失礼致しました。

２５,０００円
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幹　事　報　告

◆5月のロータリーレー
ト＝１０２円です。
◆5月10日（土）、2014
年度ロータリー米山記念
奨学生の入学式が行われ
ます。こちらには米山奨
学生の朴　秀昡（パク　スヒョン）さん、次年度会
長予定者の齋藤博重副会長、米山記念奨学生カウン
セラーの大塚パストガバナーが出席予定となってい
ます。
◆5月11日（日）は来日学生オリエンテーションが
行われます。北浦和カルタスホールの会議室で行わ
れ、私が参加予定となっています。
◆5月14日（水）18:30点鐘のポール・コールマン
氏のオープン例会ですが、出欠確認がまだの方がい
ます。ぜひご出席のほどお願い申し上げます。
◆会長挨拶の中でポール・コールマン氏の講演会が
5月10日（土）に開催されるとご案内があったと思
います。こちらもよろしくご参加のほどお願い申し
上げます。
◆5月1日に発行された『あぴお』ロータリーの窓に、
当クラブの上尾市障がい者作品展示即売会の模様が
掲載されていますのでご一読をいただければと思い
ます。
◆『ロータリーの友』をお配りしました。先日の卓
話にもありましたように、『ロータリーの友』を読
むこともロータリアンの義務ですので熟読のほどお
願い申し上げます。
以上で幹事報告とさせていただきます。

齋藤　哲雄幹事

れてしまいました。第一生命の子会社の相互林園の
小沢元之助氏が10数本の挿し木を試み、その内の7
本が奇跡的に活着しました。この7本は1980年（昭
和55年）に米山記念館に1本。小田原市の二宮金次
郎記念館に1本。東京ロータリークラブに2本返還さ
れて、帝国ホテル正面左袖車庫出口に1本、皇居北
の丸公園清水門の南側に1本。第一生命本社屋西南
の地に1本。植えられています。これが第二世とな
ります。第三世は桐生ロータリークラブが35周年行
事の一つとして、東京ロータリークラブから北の丸
公園の枝を頂き、挿し木を育ててきたものが、第三
世となります。そして、桐生西ロータリークラブが
第三世から挿し木をして育てたものが第四世となり
ます。
　5月14日のオープン例会でお呼びする、ポール・
コールマン氏の地球再生ウオークと植樹活動は、ロ
ータリークラブの友愛の精神に通じるものがあると
思います。皆さんも、直接触れ合える時間を活かし
て頂きたいと思います。
　以上をもちまして、会長とさせて頂きます。

上尾商工会議所情報紙『あぴお』5月号に
掲載されました。
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北村　保会員

もさせていただければと思います。会社案内１ページに
弊社の代表が掲載されています。「お客様にとって本当
に必要な資産運用を考えるベストパートナーを目指し
て」ということで「1916年創業のリテラ・クレア証券は
2013年3月、大和証券の連結対象子会社として新しい
スタートをきりました」と社長あいさつが掲載されてい
ます。この阪尾社長の略歴にあるように、平成17年4月
に大宮支店長時代があり、このとき大宮RCの田村様に
非常にお世話になったということで、今回、田村様から
上尾RC・尾花様をご紹介いただき入会に至ったわけで
す。
　先ほどもお話ししたように、旧今川証券と旧三澤屋証
券が合併して、リテア・クレア証券になったのですが、社
名のリテアは個人取引「リテール」、クレアは創造する「
クリエイト」で、リテールをクリエイトするという願いを込
めて造語で今の社名になりました。
　続きまして少額投資非課税制度の「NISA」について
ご案内いたします。お金をふやす方法には「ためる（貯蓄
）」と「ふやす（投資）」があり、投資には株式、投資信託、
債券があります。この株式投資信託と株式がNISA対象
の２商品になります。ちなみに4月8日付け日経新聞には
「NISA 5,000億円流入」という記事が掲載されていま
す。もしまだご利用されていない方がいらっしゃいまし
たら、1人あたり年間100万円までで非課税期間が5年
間ですので、ご資産の運用にお考えいただいてもいいの
かなと思います。

例会主題　新入会員卓話

　皆さんこんにちは。ただ
いまご紹介いただいた北
村です。リテラ・クレア証券
株式会社の上尾支店に勤
務しております。3月に2年
先輩の家下さんが入会さ
せていただきましたが4月1日付けで日本橋の本店営業
部に異動になり、私が後任になりましたのでそのまま引
き継ぎさせていただくことになりました。51年の伝統を
誇られる上尾RCの一員になれることができまして非常
にうれしく思っています。皆さま方と職業を通じて親睦
を深めて倫理観を高め、地域社会ならびに国際社会に
奉仕を通して貢献できればと思っています。ロータリー
を理解し、皆さま方と職業を通して末永く仲良くしてい
ただければと思っていますので、何卒今後ともよろしく
お願いいたします。
　僭越ではありますが自己紹介をさせていただければ
と思います。昭和39年8月、東京オリンピックの年に京
都で生まれました。現在49歳、8月になると50歳になり
ます。今も両親は健在で京都に住んでおります。実家の
すぐ近くには宇治の平等院がございます。非常に田舎で、
京都と奈良の真ん中あたりに位置します。そこで生まれ
て育ちました。中学、高校、大学とずっと野球をやってい
て、ただ野球のセンスはなく、大学4年間はずっと補欠で
した。大学生活の最後の試合に９回裏に代打で出まし
て、凡打でしたが今もとてもよく記憶に残っています。た
だその最後の試合は、全国大会にいく関西代表決定戦
という試合でして、その私の代打の写真を数年後に改め
て見直すと、相手方のキャッチャーは当時立命館大学
にいた古田敦也さんでした。大学卒業後、私は大阪の今
川証券という会社に入社しました。今川証券が三澤屋
証券と合併して、今のリテア・クレア証券になっています。
　住まいは千葉県市川市、本八幡というところです。朝5
時56分の電車に乗り、7時1分に上尾に着くというスケ
ジュールで、仕事も通勤も激務です。家族は、長男が小
学5年生、長女が小学1年生でございます。
　私の紹介をさせていただいたと同時に、会社の案内

北村会員 
卓話ありがとうございました。
これからどうぞよろしくお願いいた
します。


